

Blutspendetag war ein voller Erfolg

Berufliches Schulzentrum:
55 Personen beteiligten sich

Bestenheid. Die Schülermitverantwortung (SMV) des Beruflichen Schulzentrums (BSZ) Wertheim hat vor kurzem mit Hilfe der Verbindungslehrerinnen Nicole Both und Nina Thoben mit dem DRK-Blutspendedienst Baden-Württemberg-Hessen einen Blutspendetag in der Außenstelle am Reinhardshof veranstaltet.

Die Schülerinnen und Schüler des BSZ sowie die Bevölkerung aus Wertheim und Umgebung wurden aufgerufen, Blut zu spenden. Damit man unkompliziert vom Hauptstandort des Schulzentrums in Bestenheid an die Außenstelle am Reinhardshof gelangen konnte, wurde ein Shuttlebus organisiert, den der BSZ-Förderverein finanzierte.

Viele Erstspender

Schülerinnen und Schüler sowie Lehrkräfte bildeten den Großteil der 55 Spendewilligen. Darunter befanden sich zur Freude der SMV sehr viele Erstspenderinnen und Erstspender. Täglich werden bundesweit rund 15 000 Spenderinnen und Spender benötigt, um den Bedarf an Blutkonserven zu decken, wie es in der Mitteilung der Verantwortlichen heißt.

Laut Julia Warzych, Referentin für Spenderbindung beim DRK-Blutspendedienst Baden-Württemberg-Hessen, ist die Regionalität gewährleistet. Mit dem vor Ort gespendeten Blut würden ausschließlich regionale Krankenhäuser versorgt. Sie lobte die gute Organisation und die hervorragende Zusammenarbeit.

Auch Schulleiter Manfred Breuer war sehr zufrieden mit dem reibungslosen Ablauf und begrüßte die hohe Spendenbereitschaft und die gute Organisation durch die Schülermitverwaltung. *lra*